

LA SEMANA EN IMÁGENES



TALCA. Las exportaciones de arándanos registraron un alza de 38 por ciento en la Región del Maule durante el año 2024, donde se resaltó que ese sector logró ventas al extranjero por 153 millones de dólares.



CURANIPE. Conmoción provocó la muerte de un trabajador forestal, de 46 años, quien perdió la vida al ser aplastado por un árbol que cortaba con una motosierra, al interior de un predio privado en el sector denominado Quinta Chile.



TALCA. La ministra del Interior, Carolina Tohá, encabezó en la Región del Maule la conmemoración del Día Nacional del Brigadista Forestal, donde afirmó que el alza de siniestros respecto de la temporada anterior ha sido de un 8 por ciento, pero que hay menos superficies quemadas.



CURICÓ. El comercio curicano lamentó el retraso que tendrá la construcción de la Estación de Trenes de la ciudad, luego de que EFE informara que terminó el vínculo con la empresa contratista, debido a que no cumplió con los plazos de avances de los trabajos.



VICHUQUÉN. La Delegación Presidencial Provincial de Curicó, la Policía de Investigaciones y la Armada de Chile, realizaron una intensa fiscalización en terreno, por las "tomás" irregulares en el borde del lago de esta comuna.



CUREPTO. La Delegación Presidencial Regional y la familia de la víctima, presentarán nuevas acciones legales para determinar las responsabilidades en la muerte de una reconocida doctora, quien murió en un incendio forestal en el sector de Docamávida.



MOLINA. Un hombre fue asesinado en la localidad de Entre Ríos y la PDI detuvo a dos personas que estarían involucradas (una mujer y un varón), quienes serían formalizados mañana martes, por el delito de robo con homicidio.